

KURIER

ÖHV-Damen verloren gegen Kanada 1:2

Das österreichische Hockey-Nationalteam der Damen hat am Samstag im Hockey-Stadion im Wiener Prater zum Auftakt der "Champion Challenge II" gegen Kanada eine 1:2-(0:2)-Niederlage kassiert.

Letztes Update am 07.05.2011, 20:00

Das österreichische Hockey-Nationalteam der Damen hat am Samstag im Hockey-Stadion im Wiener Prater zum Auftakt der "Champion Challenge II" gegen Kanada eine 1:2-(0:2)-Niederlage kassiert. Im zweiten Gruppe-A-Match setzte sich Chile gegen Italien 2:1 (1:1) durch. In Pool B besiegte Belgien Malaysia 2:1 sowie Weißrussland Russland 4:3.

Am Sonntag bzw. Dienstag trifft die ÖHV-Auswahl in diesem Testevent für die Heim-CEM im Juli jeweils ab 17.30 Uhr auf Italien bzw. Chile. Alle anderen der am - bis 15. Mai laufenden - Turnier teilnehmenden Teams liegen in der Weltrangliste vor den auf Platz 37 positionierten Österreicherinnen, Kanada etwa ist 19. ÖHV-Cheftrainer Marcin Nyckowiak kommen diese Härtetests gerade gelegen. "Es geht das erste Mal gegen so starke Gegnerinnen", meinte der Coach. "Wir haben eine super Mischung aus Erfahrung und jungen Spielerinnen."

Letztes Update am 07.05.2011, 20:00

Artikel vom 07.05.2011 20:00 | KURIER | APA |